

Durante las últimas semanas, ha aumentado considerablemente la delincuencia en la comuna de Concón y uno de los principales motivos de esto es por el aumento de población flotante debido a la época veraniega. Esta situación tiene preocupados tanto a vecinos como a locatarios.

Cecilia Muñoz es una vecina de la comuna de Concón, ella mencionó que “la verdad es que sentimos que aumentaron considerablemente la seguridad, pero no en toda la comuna, sino que en los sectores más concurridos como lo es el borde costero, que hasta cierto punto lo entiendo, pero la diferencia entre la seguridad que hay en este sector y la que existe más hacia arriba es muchísima.”

Anuncio Patrocinado

Además, agregó que “en las últimas semanas han entrado a robar a la casa de varios vecinos y también a varios locatarios. Entonces ahí es donde nos preguntamos qué ocurre realmente porque si bien se ve el aumento de seguridad tanto municipal como Carabineros, pero en las zonas residenciales se ven igual y lo mismo con los sectores menos turísticos.”

Cristian Molina es un locatario que se ha visto afectado por el aumento de delincuencia pues hace una semana, asaltaron su local, el mencionó que “no es primera vez que entran a robar en este sector a los locales, hace 2 semanas asaltaron al de al frente y hace 3 al de mi izquierda y entiendo perfectamente que esta zona no es la más turística de la ciudad, pero creo que igualmente deben aumentar la seguridad en los barrios más residenciales como este.”

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Desde la municipalidad de Concón, por medio de un comunicado mencionaron que “como municipio estamos trabajando incansablemente en conjunto con Carabineros y Seguridad Ciudadana para mejorar de la forma más eficiente en el menor tiempo posible. Ya aumentamos la seguridad en el sector costero y ahora nos estamos encargando de aumentar las vigilancias y monitoreos en el sector más del interior de nuestra comuna.”

El alcalde Freddy Ramírez mencionó que “tenemos claro que hay un aumento de delincuencia en nuestra comuna, sin embargo, nosotros aumentamos hace 2 semanas los monitoreos en el sector costero y ahora estamos implementando nuevas medidas para garantizar la seguridad de toda nuestra comuna y que no sea un solo sector.”

y tú, ¿qué opinas?